

富士見村と来年5月1日に合併

八月二十七日、総合福祉会館で「前橋市・富士見村合併協定調印式」が行われました。合併期日を来年五月一日にするなど二十四項目の合併協定書に、高木市長、星野村長、新井市議会議長、神田村議会議長が署名。固い握手を交わし、新しい前橋市の誕生へ向け、大きな一歩を踏み出しました。



前橋 Maebashi

ア・ラ カルト

8月25日、市政モニターの市有施設見学会が行われました。芳賀公民館、荻窪清掃工場など5施設を見学。どの施設でも熱心に説明を聞き、積極的に質問が出ていました。今後の市への提言に生かします。



施設見学し市へ提言を

水質浄化センター開放

下水道の日の一環で、水質浄化センターの施設開放が九月五日に行われました。あいにくの雨にもかかわらず、親子連れなど多くの人が訪れ、広い施設を見学。地下管廊の探検に参加した人たちは、下水がきれいになる仕組みについて、熱心に説明を聞いていました。



市役所で健康イベント



市役所1階市民ロビーで九月二日・三日、健康フェスティバルが開催されました。三月に策定された「健康まえばし21」の制度紹介やがん・エイズ予防などのパネルを展示。体脂肪測定や健康相談もあり、訪れた人は関心を寄せていました。



8月29日、敷島公園で「ホリデーイン前橋」が開かれました。さまざまな体験ができるイベントが盛りだくさん。夏休み最後の日曜を楽しみ親子連れなどでにぎわいました。

さまざまな体験楽しむ